

Epernon, une cité industrielle

Conservatoire des meules et pavés

Le conservatoire est constitué d'une ancienne bergerie et d'une rotonde achetée lors de l'exposition universelle de Paris en 1900.

Cette rotonde était une ancienne aire de battage du blé.

Aujourd'hui, cette bergerie est devenue le conservatoire des meules et des pavés, ouvert durant 6 mois de l'année, de mai à septembre. Il montre le travail des carriers et propose des expositions temporaires.



Prairie

La prairie était une zone marécageuse, véritable défense du château, rendant son accès très difficile.

Elle a été asséchée au cours du temps pour l'élevage des moutons

